

Colmar

## Cancer du sein : les lycéens de Blaise-Pascal se mobilisent

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 18 oct. 2022 à 09:46 - Temps de lecture : 1 min



Les 1<sup>res</sup> en bac pro ASSP du lycée Blaise-Pascal de Colmar mettent en vente cette semaine pendant les récréations de 10 h et de 16 h des objets. Photo L'Alsace /Christelle DIDIERJEAN

Les 1<sup>res</sup> en bac pro ASSP (accompagnement, soins et services à la personne) du lycée Blaise-Pascal de Colmar proposent toute cette semaine dans le cadre d'Octobre rose des objets à vendre.

Les 1 600 élèves de l'établissement pourront soutenir ces lycéens en achetant flots roses, bouteilles d'eau, bonbons ou bijoux offerts par une maman lors des récréations de 10 h et de 16 h.

« Dans le cadre de cette opération, les élèves doivent montrer leur capacité à réaliser une action » rappelle Caroline Ottmann, avec ses collègues de français Véronique Zehler et de biotechnologie, Anne Pellet.

Les élèves ont également préparé des affiches sur la prévention et les traitements du cancer du sein. Une action cohérente avec leurs études pour ces 30 lycéens qui se destinent à des métiers dans le milieu médical. Les bénéfices de ces ventes seront reversés à la Ligue contre le cancer pour la recherche sur le cancer du sein.